



Bain de foule, concert, déclaration d'amour, l'international camerounais Jacques Zoua se souviendra longtemps de cet accueil qui lui a été réservé par les libyens.

A 30 ans, l'attaquant camerounais Jacques Zoua s'est engagé avec le club libyen d'Al Ahly Tripoli. La durée du contrat n'a pas été révélée.

Resté sans club depuis plusieurs mois, Jacques Zoua avait dû signer un contrat éphémère avec le club régional de Futuro le temps de disputer le CHAN avec le Cameroun.

Aujourd'hui le champion d'Afrique 2017, ancien joueur de FC Bâle en suisse ou encore de Hambourg en Allemagne, a l'occasion de relancer sa carrière mise entre parenthèse pour un bon moment. « **J'ai considéré que c'était le dernier virage de ma carrière. Je cherchais un projet qui me plaise vraiment. Je sortais d'une phase un peu compliquée dans ma carrière et j'avais envie d'aller là où on me voulait, tout simplement.** » a réagi Jacques Zoua, propos rapportés par Foot2022